
平成 28年度 第 1回 学校評議員会 議事録 

 

 

１ 日 時  平成 28年７月 8日（金） 15:40～16:50 

２ 場 所  千厩高等学校 会議室 

３ 出席者  学校評議員 藤原 美喜男 氏、佐々木 謙一 氏、小野寺 勝 氏 

       学校職員  校長、副校長、教務主任、生徒指導担当、進路指導主事、 

生産技術科主任兼農場長、産業技術科主任 

４ 学校概況説明（資料説明） 

５ 質 疑 

 【評議員】 千厩高校の学力のレベルはどの程度なのか。 

 【学 校】 先生方の頑張りにより入学後成績は上昇しており、就職・進学ともに成果をあげて

いる。 

 【評議員】 就農している生徒はどれくらいいるのか。 

【学 校】 昨年は１名、今年は０名であった。自分の家が田んぼや畑を持っている生徒は生技

科の生徒の３割はいる。ＩターンやＵターンを含めていずれは就農しようと考えてい

る生徒もいる。一方で、農業大学校や国公立や私立の４年生大学に進学するケースも

ある。 

【評議員】 管内への就職者が多いのは、地域に残りたいという理由からか。 

 【学 校】 地域に残りたいという生徒は多い。ただ、本人は外へ出たい希望はあるが保護者が

残ってほしいというケースもある。今年度は、６０人くらいが管内の就職を希望して

いる。移動市長室が本校で開催された際に、市長からのこの地域に残って地域の活性

化に貢献してほしいという要望もあった。 

 【評議員】 農業従事者の高齢化が進んでおり、農業担い手サポート事業を展開している。地域

の農業者の指導等いろいろな取り組みをしており、意欲ある生徒はサポートセンター

を活用してほしい。 

 【評議員】 来校してまずトイレを見させていただいた。とても綺麗で素晴らしいと感じた。そ

の学校がどういう学校かはトイレを見ればわかる。日頃の先生方の教育が行き届いて

いると実感した。 

 【評議員】 バイク通学している生徒を見かけるが、安全に運転しているため後続車が渋滞して

いるケースもある。事故等ないように十分に気をつけてほしい。 

 【学 校】 交通安全教室等指導は継続して行っているが、十分注意していきたい。 

 【評議員】 学校は素晴らしい取り組みを多く実践している。学校の魅力をもっと中学校や外に

アピールして欲しい。 

 【学 校】 中学校を訪問し、できる限り学校の特色をＰＲしているが、もっと工夫し取り組ん

でいきたい。 


